

## **El Ministerio de Hacienda y Crédito Público da a conocer las Estadísticas de Deuda Pública Externa**

El Ministerio de Hacienda y Crédito Público (MHCP), publicó el 29 de febrero de 2024 las Estadísticas de Deuda Pública Externa a diciembre 2023, observándose los siguientes resultados preliminares:

- El saldo de la deuda pública externa fue de US\$8,549.0 millones, del cual US\$6,716.9 millones fueron del Gobierno central, US\$1,798.1 millones del Banco Central y US\$34.1 millones del resto del SPNF.
- Por acreedor, el saldo de la deuda externa frente a organismos multilaterales fue de US\$6,662.2 millones, con bilaterales fue de US\$1,841.8 millones y frente a otros acreedores privados fue de US\$45.1 millones.
- En el periodo Enero-Diciembre el Gobierno Central recibió desembolsos de organismos multilaterales por un monto de US\$678.8 millones y US\$22.5 millones de bilaterales.
- El servicio efectivamente pagado al mes de diciembre fue de US\$606.0 millones, US\$548.1 millones a organismos multilaterales, US\$54.9 millones a bilaterales y US\$3.0 millones a otros acreedores privados.

HACIA  
NUEVAS  
VICTORIAS!